
Büro des Landeshauptmanns
Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 21. Juli 2020, 15:26

Image not found or type unknown
Na Gott sei Dank, Ihnen ist nichts geschehen. Wenigstes eine gute Nachricht im
Zusammenhang mit Underbergen.

Ja, der Lord Reis ist sehr aktiv in der ganzen Welt unterwegs, was sicher für die Bekanntheit
von Pottyland nur von Nutzen sein kann. Leider sind halt nicht alle Länder innerlich so
gefestigt und haben solch sichere Verhältnisse, wie die das Königreich oder auch die
Föderation. Die diplomatische Einbindung auch eher, ich will es mal vorsichtig formulieren,
nicht ganz unproblematischer Länder in die Weltgemeinschaft ist zwar ein hehres Ziel, kann
aber eben auch zu Problemen führen. Aber der Lord wird die Sache schon meistern, so wie
ich ihn kenne.

Natürlich werden wir Sie und das Königreich im Rahmen unserer Erkenntnisse über die
Entwicklungen in Underbergen auf dem Laufenden halten. Auch wenn zur Zeit der
Wissensvorsprung wohl noch auf Ihrer Seite liegt. Aber das kann sich recht schnell ändern.
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